

# *«Lavage de cerveaux»: Moscou répond à Washington sur le contrôle des armements*

---



Moscou, 17 avril (RHC)- La diplomatie russe a considéré les affirmations américaines sur le non-respect présumé par Moscou d'accords sur le contrôle des armements comme du «lavage de cerveaux» appelé à détourner l'attention des violations par les États-Unis de ces mêmes accords.

Les déclarations sur le non-respect par Moscou des ententes en matière de contrôle des armements sont infondées, a déclaré jeudi 16 avril le vice-ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Riabkov, commentant un rapport du département d'État américain selon lequel Moscou n'informerait pas Washington de certains de ses essais nucléaires.

«Nous sommes d'un avis contraire: les États-Unis violent, d'une manière flagrante, toute une série d'accords dans ce domaine et nous en parlons ouvertement. Les tentatives de dire le contraire sont infondées et font partie d'une campagne de désinformation lancée par les États-Unis [...]. Cela relève du

lavage de cerveaux», a fustigé M.Riabkov.

Le département d'État américain a précédemment présenté au Congrès un rapport annuel où il suppose que la Russie ne respecte pas pleinement son obligation d'informer les États-Unis de ses essais nucléaires, comme l'exige l'accord sur les essais nucléaires souterrains conclu par l'URSS et les États-Unis en 1974.

Le département d'État estime que la Russie a pu mener des essais relatifs à des armes nucléaires en 2019, tout en notant qu'il ne disposait pas d'informations à ce sujet. Dans le même temps, les États-Unis disent ne pas accuser la Russie d'avoir violé l'accord de 1974.

Avec Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/220078-quotlavage-de-cerveauxquot-moscou-repond-a-washington-sur-le-control-des-armements>



**Radio Habana Cuba**